

BOLETÍN No. 287 ->>

Reinician labores académicos y administrativos de la UAA.

En favor de la mejora continua, el rector convoca a redoblar esfuerzos para incrementar calidad académica.

La Comisión Ejecutiva de la Universidad Autónoma de Aguascalientes reinició labores este lunes, y como acción de mejora continua, el rector Mario Andrade Cervantes exhortó a sus integrantes a redoblar esfuerzos y emprender las actividades pertinentes para el regreso de los estudiantes de los más de 90 programas educativos de pregrado, posgrado y bachillerato, y en especial para los alumnos de nuevo ingreso.

En dicha reunión, Andrade Cervantes instó a directores generales y decanos a trabajar arduamente para mantener y mejorar la calidad académica de las 64 carreras y 23 posgrados que se imparten en la Institución, los cuales están avalados por su calidad a nivel nacional y varios de ellos a nivel internacional.

De igual forma, les convocó a redoblar esfuerzos para cumplir con los objetivos del Plan de Desarrollo Institucional, así como ofrecer educación y servicios de la más alta calidad, como lo ha hecho la Autónoma de Aguascalientes, con su característico sello humanista e integral.

Fue así que la Comisión Ejecutiva Universitaria ratificó su ímpetu y compromiso en favor de la calidad académica, la difusión de la cultura y la extensión, para así brindar beneficios a las más de 20 mil personas que integran la comunidad universitaria más grande en el estado de Aguascalientes.

Cabe mencionar que el 3 de agosto retoman actividades los estudiantes de posgrado; mientras que los docentes se fortalecen con cursos de actualización académica para que este 10 de agosto inicien clases los alumnos de licenciaturas e ingenierías. Para el caso de los alumnos que cursan el último semestre de carreras del Centro de Ciencias de la Salud, reinician labores este 27 de julio debido a las características de sus programas de estudio. Además de que también se está a la espera del arribo de estudiantes de intercambio nacional e internacional que cada semestre se integran a la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

